

Un atelier collaboratif pour les organisations
qui souhaitent **comprendre comment l'économie
peut contribuer à la régénération du vivant**

Semons ensemble les graines du changement

Pourquoi ?

Pour **prendre de la hauteur sur le système économique actuel**, identifier ses limites et révéler les communs impensés.

Pour **viser la prospérité économique, sociale et écologique au-delà du zéro impact** en s'appropriant les approches régénératrices inspirées de la Permaéconomie.

Pour **engager une dynamique de changement** visant à remettre l'économie au service des besoins humains, au sein des limites planétaires.

Pour qui ?

Aucun prérequis n'est nécessaire.

La fresque s'adresse :
Aux organisations, associations, institutions et territoires qui souhaitent questionner le "business as usual."

Aux organisations en création souhaitant déployer des modèles économiques au service du vivant humain et non humain.

A celles et ceux qui accompagnent ces organisations pour viser la santé commune des humains, des sociétés et des écosystèmes.

Comment ?

Une approche pédagogique éprouvée : **une exploration en intelligence collective de 3h**, en présentiel ou en ligne, sous la conduite bienveillante d'un-e animateur-trice certifié-e.

Une **appropriation progressive des concepts** grâce aux cartes, un scénario précis et des **évocations visuelles puissantes** qui donnent l'envie d'agir.

Un **cheminement en plusieurs étapes** : l'état des lieux, la construction d'une **vision systémique**, puis la traduction des concepts en actions, à l'échelle d'une entreprise, d'un territoire ou d'un secteur d'activité.



“ Faire la Fresque de l'économie régénératrice, c'est découvrir d'une manière ludique comment reconfigurer les fondamentaux de l'économie pour les mettre au service de l'essentiel.

Il n'y a pas d'autres priorités, sauf à préférer l'effondrement à la préservation de la vie ! ”

Fabrice Bonnifet, Président du Collège des Directeurs du développement durable (C3D)

Les atouts de cette fresque pour votre organisation



Elle vous aide à identifier les risques opérationnels, réputationnels ou de marché et ce que l'on appelle en économie "le coût de l'inaction".



Elle apporte un éclairage sur le fonctionnement actuel et les limites de l'économie. Elle vous offre une grille de questionnements et des pistes de sortie de crises par le régénératif, sans prêt-à-penser.



Vous repartez avec un langage commun et un diagnostic partagé sur les enjeux et les leviers d'actions, pour élaborer votre feuille de route collective. Et surtout avec l'énergie d'agir ensemble !

Les auteurs



Emmanuel Delannoy

Auteur-conférencier, pionnier du Biomimétisme en France et inventeur du concept de "Permaéconomie", il accompagne la transformation des organisations depuis plus de 25 ans.



Séverine Fantapie

Ingénieur agronome et docteur en biologie, animatrice de la Fresque de la Biodiversité et de la Fresque One Health, entrepreneure et formatrice aux enjeux systémiques de la transition écologique.



www.fresquedeconomiegeneratrice.fr

Pour en savoir plus sur l'économie régénératrice,
participer à une Fresque, en organiser une, ou devenir animateur-trice :

Ecrivez-nous : contact@fresquedeconomiegeneratrice.fr

Suivez-nous sur [LinkedIn](#)